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Canada 
Province de Québec 
MRC de Maria Chapdelaine 
Municipalité de Notre-Dame-de-Lorette. 
 
 

PROCÈS-VERBAL d’une séance d’ajournement de la séance 

ordinaire du conseil municipal de la municipalité de Notre-Dame-de-

Lorette, tenue le 18 septembre 2023 à la salle du conseil à 19 heures, 

sous la présidence de Madame la Mairesse Rita de Launière. 

 

Étaient présents : 

 

Mmes les conseillères : Édith Lalancette  

Mélissa De Launière 

Sonia Gauthier  

     

M. le conseiller :  Raphaël Langevin 

 

Ainsi que Mme Dany Dallaire, directrice générale et greffière-

trésorière par intérim. 

 

Étaient absents :  

 

Mme la conseillère :             Marlen Laliberté  

M. le conseiller :   Jean-Marie Garneau  

        

 

1. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

La directrice générale fait lecture de l’ordre du jour. 

4933.09.23 

 

Il est proposé par M Raphaël Langevin, appuyé par Mme Édith 

Lalancette et il est résolu à l’unanimité de modifier l’ordre du jour de 

la séance en y ajoutant les points 15.2 à 15.4 à : «Affaires Nouvelles»    

 

15.2 Débroussaillage et fauchage des chemins  

15.3 Poste de direction générale 

15.4 Programme Nouveaux Horizons  

 

 

6. Mandat d’ingénierie dossier installation septique chalet du 49 

ieme  

 

Une offre de services est déposée par la firme MSH afin de terminer la 

préparation du dossier en vue de procéder à la mise aux normes de 

l’installation septique au chalet du 49 ieme. Le mandat consiste à 

terminer le concept, les plans, demande d’autorisation au MDDELCC 

et les documents d’appel d’offres. L’offre est au montant de 12 416,50 

$.  

 

4934.09.23 

 

Il est proposé par Mme Édith Lalancette, appuyé par Mme Mélissa De 

Launière et il est résolu à l’unanimité d’accorder le contrat pour les 

services relatifs dans le dossier de la mise aux normes des installations 

septiques du chalet du 49 ieme parallèle à la firme MSH Services 

Conseils au prix de 12 416.50$   
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8. Travaux routiers divers – contrat   

 

Une seule soumission a été reçue pour les travaux. Après discussion 

on convient de faire la relance auprès des entreprises pour vérifier leur 

intérêt. Le tout sera rediscuté en octobre.  

 

 

9. Travaux forestiers – entente avec AGIR   

 

Madame la mairesse fait le rapport à la suite d’une rencontre avec la 

coopérative forestière et le groupe AGIR. L’idée que la municipalité 

récupère une partie du bois récolté pour le vendre aux citoyens a été 

discutée. Comme le tout semble trop compliqué, la municipalité n’ira 

pas plus loin.  

 

 

15. Affaires nouvelles :  

 

 

15.2 Débroussaillage et fauchage  

 

Il y aurait du débroussaillage à faire sur 1 km dans le rang St-Pierre et 

peut-être un autre rang. Une demande de prix sera faite à Dufour et 

Frères afin d’avoir une approximation des coûts. Une décision sera prise 

par la directrice générale après consultation des membres du conseil.  

 

 

15.3 Poste de direction général  

 

Mme la mairesse fait un rappel concernant le poste de directeur général. 

Il est important de trouver quelqu’un pour remplacer Mme Dany 

Dallaire lorsque cette dernière quittera à la fin de son intérim.  

 

4935.09.23 

 

Il est proposé par M. Raphaël Langevin, appuyé par Mme Édith 

Lalancette et il est résolu unanimement d’autoriser la remise de l’offre 

d’emploi sur la page Facebook de la municipalité ainsi que sur le site 

Internet pour le poste de directeur général.   

 

 

15.4 Programme Nouveaux Horizons – demande  

  

Mme la mairesse informe le conseil sur ce programme pour lequel il est 

possible d’obtenir une subvention de 25 000 $ pour les ainés. Un projet 

visant l’achat de vélos électriques pour mettre à la disposition des ainés 

afin de stimuler l’activité physique pourrait être déposé. La date limite 

pour déposer le projet est le 28 septembre 2023.  

 

4936.09.23 

.        

Il est proposé par M. Raphaël Langevin, appuyé par Mme Mélissa De 

Launière et il est résolu unanimement d’autoriser le dépôt du projet 

d’achat de bicyclettes électriques au programme Nouveaux Horizons 

pour les ainées.   

 

17. Période de question 

 

Mme la mairesse informe qu’une intervention d’urgence a dû être faite 

afin d’assurer l’écoulement de l’eau dans le secteur du Lac aux Pêcheurs 

et éviter un bris à la route ou aux infrastructures.  



 3 

Il y aurait un problème de castor dans ce secteur. On demande de 

vérifier la possibilité de faire trapper les dits castors.  

 

 

 

18.  Levée de l’assemblée  

 

À 19 heures 48 minutes, M. Raphaël Langevin propose la levée de 

l’assemblée.  

 

 

 

 

 

 

______________________  _________________________ 

Rita de Launière, mairesse Dany Dallaire, directrice 

générale par intérim  


